

IN MEMORIAM

•

Monseigneur A. Simon

•

L'un de nos premiers collaborateurs, et l'un de nos amis les plus sûrs, s'est éteint à Bruxelles, après une longue et fort pénible maladie.

Monseigneur A. Simon était l'un des meilleurs historiens de la Belgique du XIX^e siècle. Peu l'égalaient en savoir, en curiosité intellectuelle, et surtout en sereine objectivité. L'homme était encore plus attachant peut-être que l'érudit et le professeur : ouvert à toutes les audaces et à toutes les tendresses, fidèle aux amitiés les plus insolites, libre en ses mouvements de l'esprit et du cœur, et aussi profondément chrétien, d'un christianisme à tous les instants vécu, qu'il est possible de l'être.

La Belgique perd un grand homme.

La science politique, l'un de ses maîtres.